

# Le jury national est passé

## À Dieffenbach, une promenade contée en vue du maintien de la quatrième fleur

Mercredi, le jury national de fleurissement était de retour à Dieffenbach-lès-Woerth pour une visite de contrôle trois ans après la délivrance de la précieuse quatrième fleur.

**C'EST DANS UNE CALÈCHE** conduite par Jean-Georges Steinmetz de Froeschwiller puis à pied qu'Alphonse Atzenhoffer et ses adjoints Michèle Wacker et Bernard Raucher ont fait découvrir au jury national les efforts verts de la commune, où le balayage par les habitants tous les samedis avait été prescrit par le maire dès... 1839 : utilisation de l'eau des fontaines et du lavoir pour arroser, implication de la population et notamment des en-



**C'est en calèche que le jury national a découvert les réalisations florales de la commune : cette année, Dieffenbach a mis en place un circuit des contes, intégrant dans le paysage des personnages comme Pinocchio.** PHOTOS DNA - VÉRONIQUE KOHLER

fants (composteur à l'école, participation au panneau sur la mare...), création d'une piste

cyclable il y a trente ans déjà, diminution par six du coût de l'éclairage public... « Notre



démarche va au-delà du fleurissement pur et dur, a souligné Alphonse Atzenhoffer :

nous n'utilisons plus de produits phytosanitaires depuis 2001, et tant que je serai maire nous ne construirons pas de lotissement afin de préserver les vergers. » — de quoi ravir la présidente du jury national Martine Lesage qui trouvait que sa cinquième tournée ressemblait quelque peu à « une tournée des lotissements ». Cette année, de nombreux Dieffenbachois ont par ailleurs contribué à l'aménagement d'un « circuit des contes » : « L'environnement a été spécialement choisi et aménagé pour chaque conte. Pinocchio, par exemple, est devant sa cabane à senti l'adhésion du jury, sensible au souci du détail. Au fil de la visite, ses membres ont du reste plongé dans la vie

à la campagne en cueillant des mirabelles directement à l'arbre.

### Une Fleur d'or ?

Si l'objectif de la commune est le maintien de la quatrième fleur, recevoir un prix supplémentaire ne serait pas pour lui déplaire. Chaque année, le jury national décerne la Fleur d'or, récompense de prestige, à neuf communes « quatre fleurs » maximum dans l'Hexagone. « La Fleur d'or est un coup de cœur du jury sur un ressenti global ou après avoir vu quelque chose d'exceptionnel », détaille Martine Lesage. Après Dieffenbach-lès-Woerth, le jury est passé par Hohwiller, également labellisé « quatre fleurs ». ■

V.KO.